

de glorieuses destinées, celle qu'une de nos classes a gravée en lettres d'or sur les parchemins de son conventum : *Reminiscor, je me souviens* ”.

Monsieur le Principal, nous souffrons de ne pouvoir nous exprimer toute la reconnaissance que nous vous devons. Mais l'amour du travail et les principes chrétiens que vous avez inculqués dans nos âmes sont pour nous un gage de succès dans la carrière que nous embrassons. Ce travail de demain est le meilleur témoignage de gratitude que vos élèves puissent vous offrir. A notre entrée dans cette sainte maison, vous nous avez pris sous votre protection. Vous nous avez préparés aux combats de la vie avec tout l'amour d'un père. A la veille de notre départ, nous sommes assurés que vous ne nous retirerez pas cette sollicitude qui éclairera encore vos enfants devenus membres du corps enseignant.

Messieurs les Professeurs, les succès que nous avons obtenus sont moins le fruit de notre travail opiniâtre que le résultat de votre enseignement clair et méthodique. Nous vous remercions du fond du cœur d'avoir secondé M. le Principal dans l'œuvre si difficile de notre formation intellectuelle et morale. Il nous tarde vous prouver que vos travaux n'ont pas été infructueux.

Nous regrettons qu'une circonstance imprévue et indépendante de sa volonté nous prive du plaisir et de l'honneur de présenter à M. le Suintendant de l'Instruction publique nos hommages et l'expression de notre profonde gratitude.

Mesdames et Messieurs, nous vous remercions cordialement de l'aimable courtoisie qui nous a valu les applaudissements de l'élite de notre société québécoise. Soyez assurés que cette soirée est un des délicieux souvenirs que nous emporterons de cette année scolaire. Merci, merci.

---